



Estimado/a lector/a:

Les saludo cordialmente para la más reciente edición de nuestra revista SV. En estos tiempos movidos, en los que el mundo cambia continuamente, es de suma importancia para todos nosotros tender un puente entre la tradición y la modernidad. Nuestro querido pastor alemán, un símbolo de fidelidad, inteligencia y voluntad de trabajar, está en el centro de nuestros esfuerzos.

Desde la fundación de la SV en el año 1899, nuestra asociación se ha dedicado a la crianza y promoción del pastor alemán. En las últimas décadas, nuestros perros han realizado innumerables tareas, desde el trabajo con la policía, pasando por los servicios de urgencias hasta el fiel acompañante de la familia. Esta versátil disponibilidad se debe a nuestros estrictos criterios de cría, los requerimientos de salud, carácter, y también capacidad de nuestro querido perro.

Estamos orgullosos de las tradiciones profundamente arraigadas y el alto estándar que hemos conseguido gracias a la cría intergeneracional y el cuidado de nuestros perros. La protección de estos estándares es y seguirá siendo una de nuestras prioridades más importantes. Cada uno de ustedes que contribuye a la cría y el entrenamiento de nuestros perros es una parte esencial de esta historia de larga tradición.

Mientras estamos honrando nuestras tradiciones, no podemos perder de vista la necesidad de adaptación e innovación. El mundo alrededor de nosotros está cambiando rapidísimo, así como también los requerimientos a nuestros perros y sus dueños siguen desarrollándose. La salud y el bienestar de nuestros cuadrúpedos deben estar en el centro de nuestros esfuerzos. Modernos métodos de cría y conocimientos científicos nos ofrecen nuevas posibilidades para maximizar el bien general de nuestros perros.

La digitalización también ofrece nuevos caminos para interconectar mejor a nuestros afiliados, así como para difundir conocimientos más rápida y eficazmente. Seminarios en línea, seminarios web y tertulias digitales nos permiten permanecer comunicados también en tiempos de distancia espacial y aprender el uno del otro.

El éxito de nuestra asociación se basa en la pasión y el compromiso de cada afiliado. Su participación en eventos, su apoyo en el entrenamiento y su disponibilidad para compartir conocimientos son el fundamento de nuestra sociedad. Solo actuando conjuntamente podemos asegurar mundialmente la calidad y el prestigio público del pastor alemán y seguir ampliándolos.

Les agradezco su fidelidad y su compromiso incansable y me alegro de mirar junto con ustedes hacia un futuro prometedor. Déjenos unir las fuerzas de nuestras tradiciones con las oportunidades de la innovación.

Saludos cordiales y los mejores deseos para usted y su cuadrúpedo.

Cordialmente,

Ulrich Hausmann,

Encargado de SV para perros de utilidad de rebaños